

Artikel vom 28.09.2019

Besuch in München

Im Bayerischen Landtag und auf der Wiesn



Auf Einladung des Kammersteiner Landtagsabgeordneten Volker Bauer besuchte Bürgermeisterkandidat Jens Meyer mit einigen Stadtratskandidaten das Maximilianeum in München. Nach dem neuen Informationsfilm ging es für die Besuchergruppe direkt in den Plenarsaal des Bayerischen Landtages zur Diskussion mit Volker Bauer. Ein Mittagessen in der Landtagsgaststätte rundete den Besuch im Maximilianeum ab, bevor es auf das Oktoberfest ging.